





## El *Pisha*, colega de todos

Ismael durmió perfectamente la noche del miércoles 13 de septiembre. Lo primero que hizo nada más llegar fue poner Televisión Albacete, para ver cuál sería su lugar de trabajo al día siguiente. Lo que vio le dejó alucinado. mente, "que una televisión local esté tan bien montada. Teníais que ver lo que hay por ahí. No he visto ninguna con esta calidad". Su insistencia cobró fuerza al llegar hasta la carpa instalada frente al pincho de la Feria. Incluso Hilario López Millán, que había estado esa noche con el gaditano, comentó en Antena 3 al día siguiente la grandeza de las instalaciones.

Es un chico afable. Su procedencia le reporta la gracia típica del andaluz dicharachero y que resuelve las situaciones, incluso las más complicadas, con una sonrisa en los labios. Nunca está tirante y si tiene que criticar algo lo convierte en una mera anécdo-

Le regalaron de todo, pero lo más sorprendente fue una medida de la Virgen del Pilar, pasada por el manto, y

que te echas a la boca y te pasas el día dándoles vueltas por su tamaño.

Es el colega de todos. De todos los espectros de edad y de ambos sexos le gritaban, le pedían autógrafos, miradas y correspondencia, esto último más difícil de cumplir.

Su presencia en el stand de TVA,

en el programa "A ritmo de Feria" le sirvió para conocer cómo quiere y curiosea la gente de Albacete en el mundo del famoseo, cómo es amado por ser como es, por su personalidad y su físico, sin más aditivos, aunque cualidades no le falten a Ismael Beiro para aparecer en la pantalla de televisión o de mantener en vilo a espectadores.

28/ LA VOZ DE ALBACETE